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日頃より PTA活動にご理解ご協力頂き、ありがとうございます。 

２月６日図書室にて、第９回運営委員会が行われましたのでご報告いたします。 

 

１．会長挨拶 

日頃より、PTA活動にご協力、ご理解を賜りありがとうございます。２月２日第９支会

輪投げ大会がありました。参加した霞台小５年生が４０位に入りました。同じ日に御嶽

神社では豆まきもありました。驚異的な寒さです。体調には十分注意してください。 

 

２．校長先生挨拶 

ようやく一年が終わるかなという所ですけど、学校では今年度の反省、来年度に向

けての計画を立てています。反省というと悪いことを謝るという感覚があると思います

が、今年度やってみてうまくいかなかったことをこうやったらもっといいんじゃないかと

いう事の反省を生かして来年度につなげていくという事をやっています。また、保護者

の皆様のアンケートをもとに来年もより良い学校にしていきたいと思います。 

 

３．議題 

１）各学年・各委員会の年間活動報告 

 ・１学年…７月親子レク(じゃんけん列車) ふれフェス(スライム作り) 

 ・２学年…９月(給食試食会) ふれフェス(たこ焼きビンゴ) 

 ・３学年…７月(ボードゲーム大会) ふれフェス(バスケットゴール入れ) 

 ・４学年…２月（スクラップブッキング作り） ふれフェス(魚釣り) 

 ・５学年…２月親子レク(親子対抗玉入れ) ふれフェス(ペットボトルボーリング) 

 ・６学年…１月(親子ピザ作り) ふれフェス(ストロー飛行機) 

 

  

ＰＴＡだより



・広報委員…１０月(前期号)３月(後期号)かすみそう発行 

・生活環境…防犯プレート配布、夏休み期間中の花壇水遣り、夏休み明け 

３ヶ所で旗振り、花植え(６月、１１月、３月) 

・選考委員…６月次年度本部役員選出アンケート配布、７月電話掛け 

 

２）次年度学年および専門委員選考について 

・学年および専門委員の選出アンケート １/２４配布済み１/３１提出期限 

２月にアンケート結果を元に、各学年委員を受けて下さるという方に電話連 

絡。 

 

・新１年生の委員決めは４月の保護者会の際に実施 

 

３）今後の予定 

 ・４月１５日 体育館にて各委員会委員長決め(１６：００～) 

 ・４月２４日 体育館にて２０２４年度最終役員会(１７：３０集合) 

体育館にて新旧合同運営委員会(１９：００～) 

 

 

４）ふれあい体験フェスティバルを終えて(アンケート結果) 

《改善点》 

 ・机などを運び出すのが大変だった。人数がもっと必要ではないか。 

 ・門が開いたままだったため、駐車許可証を持ってない車が停車していた。 

 ・お菓子などの景品ゴミのポイ捨てがあった。 

 ・複数回同ブースに参加している子が把握できると、参加賞を新規の子優先

に渡せたのではないか。 

 ・体育館に放送が聞こえなかった為、開始や終了がわからなかった。 

 ・アンケート結果出てから景品購入といわれたが、本番まで２週間しか時間が

なく準備時間が短かった。例年大まかな予想は出来るはずなので集計を待

たずとも準備をしてもよかったのではないか。 

 ・準備、片付け時間の託児はあったが、本番時の託児がなかった。そのため、

本番時の役員の子供は誰が見てくれるのか疑問だった。 

 ・子どもにとっては楽しいイベントだが、役員は準備、打ち合わせや買い物、力

仕事など負担が多い。負担軽減や見直しが必要ではないか。 



《良かった点》 

 ・ブースの種類が豊富で楽しかった。 

 ・色々な学年の子と触れ合えたことが楽しかった。 

 ・体育館での開催がわかる表示があり、助かった。 

 ・通常と異なる学校の雰囲気で、お祭りのようになり子どもが楽しそうだった。 

 ・貴重な休日の中、先生や先生のご家族がお客様として来て下さり、保護者も

子ども達も嬉しそうだった。 

・子どもはお菓子をもらえて嬉しそうだった。 

５）その他連絡事項 

・会計より…活動費の精算を行います。 

・副会長より…４月２４日次回運営委員会までに、ふれあい体験フェスティ 

バルと学年行事の引継ぎをワンドライブに入力お願いします。 

 

４．副校長先生挨拶 

１月２７日３，４時間目に５，６年生を対象とした笑顔と学びの体験プロジェクトと

いうのがありました。ヘリウムガスが入った風船に願いや夢を描いて体育館で上

げました。この日は YouTube 芸人のデッカチャンが来てくださり子ども達の知って

る曲も流してくれて踊る子も出てきて舞台に上がったりと盛り上がりとても楽しいイ

ベントになりました。 

 

５．次回運営委員会予定  

  新旧合同運営委員会４月２４日（木）１９：００～体育館にて開催予定です。 

   


